

PRÉSIDENCE DE LA RÉPUBLIQUE

RÉPUBLIQUE DE CÔTE D'IVOIRE

Union-Discipline-Travail

**ALLOCUTION DE S.E.M. ALASSANE OUATTARA
PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE DE CÔTE D'IVOIRE
À L'OCCASION DU CONSEIL DES MINISTRES
DU MERCREDI 14 FEVRIER 2024**

Monsieur le Vice-Président de la République,

Monsieur le Premier Ministre, Chef du Gouvernement,

Madame et Messieurs les Ministres d'Etat ;

Mesdames et Messieurs les Ministres ;

Mesdames et Messieurs,

Je suis heureux de vous retrouver ce matin après la brillante victoire de notre équipe nationale à la 34^e édition de la Coupe d'Afrique des Nations que notre pays a eu l'honneur d'abriter du 13 janvier au 11 février 2024.

Je réitère mes félicitations à nos éléphants ainsi qu'à l'encadrement technique pour avoir décroché cette « troisième étoile » après celles acquises au Sénégal en 1992 et en Guinée Équatoriale en 2015.

Je remercie la CAF pour avoir eu confiance en notre pays en nous confiant l'organisation de cette CAN 2023.

Monsieur le Premier Ministre, je voudrais vous féliciter tout particulièrement ainsi que les membres du Gouvernement, pour la bonne organisation, reconnue de tous, de cette CAN 2023 en Côte d'Ivoire.

Grâce à l'engagement de tous, notre pays a su apporter les solutions idoines qui ont fait de cette CAN, la plus belle jamais organisée ; la meilleure CAN !

Mes félicitations vont aussi à l'endroit du COCAN, des équipes techniques ainsi que des Forces de sécurité, qui ont travaillé, sans relâche, pour relever les importants défis logistiques et sécuritaires. Ils ont été à la hauteur et ont réussi à organiser, avec la satisfaction générale, une CAN sécurisée.

Enfin, je salue la mobilisation du peuple ivoirien qui a su réserver un accueil chaleureux à nos hôtes et soutenir notre équipe nationale jusqu'à la victoire. C'était vraiment la CAN de l'hospitalité.

Nos compatriotes ont fait preuve de patriotisme, de cohésion, de solidarité et d'amour pour la Nation. Comme je l'ai indiqué hier, je souhaite que nous continuions à maintenir et à renforcer le climat de paix et de cohésion qui a prévalu durant la CAN 2023.

Monsieur le Vice-Président de la République,

Monsieur le Premier Ministre, Chef du Gouvernement,

Madame et Messieurs les Ministres d'Etat ;

Mesdames et Messieurs les Ministres ;

Dans le but de consolider les acquis de cette CAN, je demande à Monsieur le Premier Ministre de faire en sorte que l'entretien, la maintenance et l'exploitation optimale des infrastructures de grande qualité dont nous disposons désormais soient une priorité immédiate.

Le Gouvernement devra également intégrer le renforcement de la formation de notre jeunesse dans différents domaines sportifs, dans les réflexions en cours sur l'utilisation de nos infrastructures.

À cet égard, je vous demande d'examiner les trois propositions faites par le Président de la FIF afin que ces infrastructures soient préservées et servent notre jeunesse et le football ivoirien. Il s'agit de :

1/ La création d'une entité spécialisée pour l'entretien et l'exploitation des infrastructures afin que l'héritage de la plus belle CAN que vous avez organisée soit préservée et serve le Football Ivoirien.

2/ La transformation des Cités CAN en Pôle de Développement Sportif Régional.

3/ La mise en place d'un Fonds Spécial pour le Développement du Football pour les jeunes.

Je vous remercie.